



新しい年度が始まりました。4月7日(月)は暖かく桜吹雪が舞い、9学年のスタートにふさわしい日でした。校門のところで新しいクラスが書いてある紙を受け取ります。8学年が早くから来て並んでいたのに対し、9学年は比較的ゆっくりやってきました。皆さんがドキドキしながら紙を受け取るのを見て微笑ましかったです。

*** 着任式・始業式を行いました ***

着任式では新しく本校にいらっしゃった先生方を紹介しました。今年度は深瀬さやか副校長先生を始め、全部で9名の新しい先生方が着任されました。

始業式では校長先生のお話が続いて、誓いの言葉を2組のMさんが堂々と発表しました。その決意の通り、気持ちも新たに頑張りたいものです。続いて校歌を歌いました。今年度から校歌の指揮は2組のIさん、伴奏はHさんが担当することになりました。

最後に新しい担任の先生の発表があり、その後、新クラスで学活を行いました。



*** 誓いの言葉 ***

9学年代表 Mさん

春の日差しが眩しく、いきいきと新学期を迎えることができました。

私たち新9年生はいよいよ最後の学年です。二度とない中学生としての学校生活を悔いのないものにするため、2年間学んできたことを存分に生かしたいです。また、最高学年である私たちには今までよりはるかに大きい責任と、本校の模範生として振る舞う務めがあります。日々の行動一つ一つが志村二中を代表するという自覚をもち、よりよい志村二中にしていきたいです。そして、私たちは最高学年でもあり受験生です。日々の努力を重ね、受験に向け万全の準備を整えるのはもちろん、受験において欠かせない家族の存在や先生方への感謝をつねに心がけ自分の口から伝えられるようにしたいです。

残り一年、限りある時間を大切に、生徒一丸となってよりよい志村第二中学校を作っていきましょう。



*****初めての学年集会*****

4月9日(水)、初めての学年集会がありました。今年度も学年の先生は変わりませんが、新たな気持ちでスタートしましょう。初めに学年隊形を整えました。新しいクラスでの背の順を決め、整列しました。そして各先生方がお話しました。どの先生もユーモアたっぷりに皆さんにメッセージを送っていました。そして岡庭先生が今年度の9学年の目標を発表しました。「和」「Let's challenge」に続いて今年度は

「自立と感謝」

に決定しました。今年度は中学校生活最後の一年になります。そして進路決定もあります。これまでの経験と知識を用いて自ら考え、学校・学年・クラスに貢献し、そして周りの人に感謝する、そんな一年を過ごしてほしいです。



*****新入生歓迎会*****

4月8日(火)入学式が行われました。今年度の新入生は136名です。卒業式と同じように、会場準備を行い、フレッシュな7年生を迎えました。旧学級委員、旧生活委員の皆さんが4階に案内し、胸花を付けてあげました。入場してきた7年生はとても緊張していて可愛らしく、2年前の皆さんのことを思い出しました。卒業式に引き続き「青春の一ページ」を2組のMさんの指揮、4組のOさんの演奏で歌いました。

4月9日(水)は生徒会による新入生歓迎会が行われ、委員会や部活動が紹介されました。動画を見せたり、実演したりして、9学年の皆さんは大活躍しました。最後に7年4組のSさんが新入生の誓いの言葉を述べ、生徒会の皆さんが7学年の各クラスにベゴニアの鉢植えをプレゼントしました。心温まる、楽しいひとときでした。



* * * * * 各教科の先生方 * * * * *

国語	岡庭先生、岩崎先生	技術	大矢先生
数学	鍋内先生、高橋先生、	家庭	塩田先生
理科	伊藤先生	美術	秋田先生
社会	長尾先生	音楽	岡崎先生
英語	清水先生、ベン先生(ALT)	保健体育	原先生

* * * * * 委員会・係決めをしました * * * * *

4月10日(水)、委員会についてのアンケートを実施した上で委員会・係を決めました。学級委員・生活委員は立候補やアンケートの結果から決めました。それ以外の委員については主に立候補で決め、2人以上出た場合はスピーチをしてから投票で決定しました。以下新しく学級委員になった皆さんの抱負です。

学級委員の書記になった、富田夏向です。僕は、学級委員になるのは2回目です。だから、その経験を生かしてこの学年をまとめ、今までよりもいい学年にしていきたいと思っています。他には、学級委員の活動目標にもあるようにみんながいろいろなことに挑戦できるように支えていきたいです。
1組 Tさん

私は学級委員として、クラス目標である「ひまわりのように 輝け ハッピースマイル!!」のようにクラスみんなが一人一人輝き、困った時には助け合えるクラスにしたいです。また学年目標である「挑戦」をしやすい空気作りができるように学級委員として支えていきたいです。
1組 Kさん

8学年はやはり、受験生になる前の最後の年というイメージが強いです。だからこそ、悔いが残らないようクラスや学年全体で一体となって様々なことに challenge し、最高に楽しいと感じるクラス・学年を目指していきたいです。よろしくお願いします！
2組 Sさん

私は学級委員になり、2組をメリハリがありみんながチャレンジをしていくようなクラスにしていきたいです。そのため2分前着席の声掛けをしたり、みんなを様々な面でサポートしたりしていきたいです。学級委員は初めてですが頑張ってみることをまとめていきたいです。
2組 Nさん

クラス目標は「切磋琢磨ーお互いに高め合い何事にも挑戦できる8年3組ー」になったので、みんながいろいろなことに努力・挑戦して、かつ楽しく、落ち着いたあるクラスにしたいです。自分は1年生の前期・後期と学級委員をしてきたので、その経験を生かし、クラスの代表としっかりと自覚してまとめたいです。
3組 Sさん

今年の学年目標をもとに、クラスみんなが新しいことに挑戦する機会を得られるような空気づくりをしていきたいです。7学年での経験を生かして、クラスを引っ張っていけるように頑張ります。よろしくお願いします。
3組 Hさん

私は「時間を意識して行動できる4組」を目指してクラスのために行動していきたいと思っています。そのため2分前着席の声かけを徹底し、いつかは声かけをされなくても一人一人が時間を意識して行動できるようなクラスづくりに努めていきます。
4組 Iさん

みんなが明日も学校に来たいと思えるようなクラスを作りたいです。また、クラスの人たちに頼られるような存在になっていきたいです。前期のうちからこのクラスで良かったとクラスの人が思えるクラスにしていきたいです。
4組 Hさん



*****学年レクリエーションをやりました*****

学年全体とクラスの親睦を深めるため、11日(木)の道徳の時間を利用して学年レクリエーションを行いました。これを楽しみにしている人も多かったようです。

最初に行ったのは「サイレントバースデーライン」といって、声に出さないでお互いの誕生日を確認し、4月から順番に並ぶゲームです。びっくりすることに1組以外失格に！なぜなら順番を間違えたからです。

次に行ったのは「出前一丁」。各クラスのホワイトボードの上にバレーボールを載せてリレーをするというもの。出前を運ぶように掲げて走ります。ボールを落としたらそこからやり直し。皆さんルールを守ってやることができました。これも1組がトップ。おめでとうございます！

新学期は提出物や決めごとが多く、皆さん緊張している様子でしたが、この時間は思い切り体を動かして楽しめました。6月に行われる運動会のリハーサルにもなったでしょうか。皆さんの楽しそうにはしゃぐ姿を見て、こちらもうれしく思いました。



*****作文「8年生になって」*****

8年生になって力を入れたいこと

1組 Yさん

私は8年生になっていろいろなことに力を入れていきたいなと思いました。

8年生になって力を入れたいことは勉強です。8年生になると7年生よりもっと難しいことを学びます。ですから7年生のころよりも1日の勉強時間をもっとのばしたいなと思います。また塾の日を増やしたりして8年生の勉強に備えようと思います。

次の8年生になって力を入れたいことは部活動です。8年生になると後輩が来て、部活のことを教えなければなりません。そのために部活のことをたくさんおぼえ、後輩に教えてあげて、関係を深いものにしたいと思います。さらに先輩のことも支えなければなりません。先輩と一緒にプレー

しても何も問題がないように、たくさん練習や自主練をしていきたいと思います。またもっと仲良くしていきたいです。

次に8年生になって力を入れたいことは楽しいクラスにしていくことです。新しいクラスになってまだ友達が少ないですが、これから沢山友達を作り、楽しいクラスにしていきたいと思います。

まだ8年生になったという実感がわかりませんが、勉強・部活動などに力を入れ、さらに楽しく過ごせるクラスにしていき、8年生の生活を楽しまたいです。

